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	L’ACCORD des PARTICIPES PASSÉS


· Le participe passé employé comme épithète
	Ces robes
	froissées
	sont très jolies.
	=> on accorde

	Fém. Pl.
	Fém. Pl.
	
	


 

· Le participe passé employé avec l'auxiliaire avoir
	Les enfants
	ont
	trouvé
	  des champignons.
	=> on n’accorde pas

	Masc. Pl.
	
	Masc. Sing.
	
	


Règle particulière du COD

	Elle
	a
	vu
	  de belles fleurs.
	  => on n'accorde pas, le COD est derrière.

	
	
	Masc. Sing.
	COD - Fém. Pl.
	


	Les fleurs
	que tu as
	vues
	  sont belles.
	  => on accorde, le COD est avant.

	COD - Fém. Pl.
	
	Fém. Pl.
	
	


· Le participe passé employé avec l'auxiliaire être
	Les enfants
	sont
	allés
	à la piscine.
	=> on accorde

	Masc. Pl.
	
	Masc. Pl.
	
	


